

Marche du mardi 4 février

**Col de Ménufosse, Pierre des 4 communes, Gemnaufaing,
roche des Chats, Piquante Pierre.**

18 personnes pour cette balade sous un beau d'hiver soleil. Nous accueillons «des petits nouveaux»:les deux Philippe et Marie-Hélène.

Vue sur les Crêtes enneigées depuis la Pierre des 4 communes, tourbière de Gemnaufaing partiellement en eau et pour ceux qui le souhaitent, coucher du soleil à la Piquante Pierre, les paysages nous enchantent ...

Distance: 7km (9 pour ceux qui sont allés à la Piquante Pierre)

Dénivelé: 180m (250 pour la Piquante Pierre)





